

改憲 増税 カジノ 教育壊し  
安倍政権+維新府政がなんか心配な

# あなたの願い まっすぐ府政へ

# みわ 智之

日本共産党

■1975年生まれ ■くずは青葉幼稚園、樟葉北小学校、楠葉中学校、府立淀川工業高校機械科卒業 ■18歳から設計会社で働き、23歳から35歳まで、民青同盟で青年運動に携わる ■2011年枚方市長選挙、2012、14年衆院大阪II区、17年衆院比例ブロックに立候補 ■スケボーパークをつくる会代表、統合と小中一貫校を考える親のネットワークの活動、交北小学校PTA会長を務める ■趣味は、サッカー、ソフトバレーボール、ギター、歌 ■家族は、妻と3人の息子 ■枚方市片鉢東町在住

みわ智之



f LINE@



## 消費税10%は、ホンマしんどい



消費税増税は中止できます。増税の根拠にした大幅賃上げのウソがハッキリしました。安倍政権に国民の声を突きつけ、選挙で追い込めば中止できます。増税するなら大企業と富裕層に!



〔消費税に頼らない財源は?〕

- 大企業には中小企業なみの税負担……4兆円
- 富裕層への適正課税 ………………1.2兆円

## 少人数学級にしてほしい



大阪府の教育予算は削られて、過去最低です。少人数学級が、一人ひとりの生徒を大切にし、学力向上につながることは証明済みです。教育を大切にする府政を求めます。



## 大阪にカジノ?



安倍政権と維新府政がすすめるカジノで経済は活性化しません。儲かるのはカジノ業者です。地元商店街には回りません。ギャンブル依存症を増やすだけのカジノはストップです。



## 地震、台風、ほんまに心配



府議会で「被災者支援の充実」を求めたのは共産党だけです。共産党は、被害を調査し、枚方市で一部損壊世帯(地震・台風)への助成制度を実現。国・府での実現を求めます。



## 国保も介護も高すぎて大変



高すぎる国保料を引き下げます。国から1兆円の公費負担でサラリーマンの健康保険並みにできます。介護保険料・利用料の引き下げ、特養ホームの建設も進めます。



## カローシ、ブラックな働き方も嫌



長時間労働を防止するために、法律に違反する企業に厳しい対応が必要です。ブラック企業規制条例の制定を求めます。



## 『今回はみわさんへ』

衆院選で、野党候補一本化のため、立候補を取りさげたみわさん。  
野党共闘にスジを通す、今日はみわさん!の思いです。

税理士 正田 英司

財源はあります!  
大阪府の暮らし・教育に使えるためこみ金  
財政調整基金  
**1,475億円**  
(2017年度決算)

